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●総務委員長
　川原田　和広（㈲安中造園）
　今年で、総務委員長として2年目に

なります川原田と申します。宜しくお

願い致します。

　総務委員会の担当としましては、1

月の新年会の開催、5月の総会の開催、

10月には技術委員会主催の安全大会

のときに、社会保険未加入対策につい

ての研修会を行いました。今年もまた、

新年会の開催からはじまり、協会員皆

様のお役にたてる研修事業・講習会を

開催していきたいと考えております。

　各委員会をはじめ協会員の皆様との

パイプ役として、専務理事、事務局と

連携を密にし協会員の意識向上と造園

業界の発展に繋がるよう努めていきた

いと思います。今後ともご協力宜しく

お願い致します。

●技術委員長
　北爪　満（㈲富士造園）
　今年度、技術委員会で取り組んでき

た事業として、造園技能講習会、安全

衛生大会、共同購入事業がありました。

最初に造園技能講習会ですが、前回と

同じく前橋地区高等職業訓練校に於い

て、真夏の7月25日㈯最高気温37度の

猛暑のなか実施致しました。受講者は

1級5名、2級4名で午前は実技を汗だ

くだくで課題に取り組み、昼食時には

DVDでポイントを整理し、午後は要素

問題に真剣な顔つきで「葉」と向き合

い、最後は受講者一人一人に講評をし

て終了しました。今後も協会員の中よ

り多くの造園技能士検定合格者を誕生

させるために、来年度以降も講習会を

続けたいと思います。

　共同購入事業では、新たに「コーエ

ィ㈱」様に参入して頂き、建設機械レ

ンタルの選択肢を増やすことが出来ま

した。

●広報委員長
　山田　篤志（㈱山晃）
　今期の広報活動としては、地域貢献

活動として「みどりの清掃」等、清

掃活動を2回と協会活動等を紹介する

「広報誌みどり」の編集をやっていま

す。特に広報誌の後継者応援記事は好

評で、その他の記事も含めさらに内容

の充実を図っていきたいと考えており

ます。

　今後は広報として「何が出来るか」

の再確認と役割の推進に邁進したく思

っています。今後ともご指導ご協力を

お願い申し上げます。
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　5月4日㈪「みどりの日」にちなんで「みど
りの集い」が邑楽郡邑楽町の群馬県緑化セン
ターで開催されました。
　当日は、苗木の無料配布や樹木医による樹
木観察教室、ガーデニング寄せ植え教室、剪
定鋏・刈込鋏研ぎ方教室、四ツ目垣結び体験、
きのこ類の展示・販売、地元特産品販売等各
種団体が協賛出店協力をして、にぎやかに開
催されました。
　当協会（東毛支部会員）も無料配布で配ら
れた苗木の植え方教室やみどりの相談窓口、
また、毎年恒例の金魚すくいから、スーパー
ボールすくいに変えてみましたが、次から次
と子供達がスーパーボールすくいに夢中にな
り、大変好評でした。
　この様な協会活動をとおして、地域住民と
の親交を深め「みどりの集い」をきっかけに

大人も子供も１人でも多くの方に緑に関心を
持って頂きたいと思います。

（㈱カネサ園・澤口　浩美）
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